
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

            第 2982 回例会  2025 年 4 月 23 日（水） 発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  

                                 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～森田 会長 

・本日のゲストは、清里町にお住いの 佐々 和広 様、佳奈 様 ご夫妻 にお越しいただきました。 

 ご主人 様 はコンサル業、奥 様 は「ベリーの森工房」の管理人をされています。 

 

 

                       

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                  

 今日は、4 月の最終例会。今年度あと残すところ 2か月です。 

プログラムもすべて埋まりましたので、ラストスパートを頑張 

りたいと思います。 

 ロータリーの友 4月号の中で、2001～2002年度 RI 会長、 

リチャード・D・キング 氏 の「なぜロータリーに入会するの 

か？」の質問に対する 20 の回答の一部引用がありました。 

 この 20の項目の回答内容（今日は紹介しませんが、）は、ロー 

タリークラブに入会すると何かいいことあるの？の回答と言い換えることができると思いますので、 

項目だけ紹介させていただきますと、 

 

1、友情 Friendship 

2、ビジネス上の発展 Business Development 

3、個人的成長と発展 Personal Growth and Development 

4、リーダーシップ開発 Leadership Development 

5、地域社会の市民たること Citizenship in the Community 

6、教育の継続 Continuing Education 

7、楽しみ Fun 

8、人前で話す術の養成 Public Speaking Skills 

9、世界の市民たること Citizenship in the World 

10、旅行中の援助 Assistance when Traveling  

11、余興 Entertainment 

12、社交術の養成 The Development of Social Skills 

13、家族のためのプログラム Family Progurams 

14、職業技能 Vocational Skills 

15、倫理観の醸成 The Development of Ethics 

16、文化的意識 Cultural Awareness     

17、名声 Prestige 

18、好人物との交際 Nice People  

19、「公式信条」のないこと The Absence of an “Official Creed” 

20、奉仕する機会 The Opportunity to Serve 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業 
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 これらの 20項目の回答は、外部の方や入会候補者などにロータリーを説明する際に参考にしてい 

ただけるのではないかと思いますので、皆さん一読してみてください。 

  

4．幹 事 報 告 ～武藤 幹事  

・北見西 RC より IM の礼状が来ています。（回覧） 

・現年度理事会を、5月 1日（木）12：10から道の駅で行いますので、理事、役員、対象者は出席お願 

いします。 

 
 

・小野 青少年奉仕委員長～青少年委員会からです。今週土、日でライラセミナーが十勝の中札内で開催され 
ます。セミナー参加者は、うちの職場から 2 名、野尻さんから 1名、計 3名で 

参加します。後日、その報告会がありますので、その時に改めて報告させていただきますので、よろ 
しくお願いいたします。 

・樽見 次年度幹事～次年度幹事からのお知らせです。本日、第 1回の次年度 役員、理事、委員長の顔合 
わせを ZERO にて 18：30 より開催しますのでお知らせいたします。 

・藤田（典）出席・プログラム委員長～プログラム委員会からのご連絡です。先日、5月のプログラムをお知 
らせしましたが、変更させていただきます。  

 5/14 と 5/21 の例会プログラムを入れ替え、5/14 を「委員会引継ぎ」とし、5/21を「ライラセミナ 
ー報告」とします。また、5/31（土）を「家族親睦夕食会」とすることを理事会で決定しましたので、 
詳細については後日連絡させていただきます。 
 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～森田 会長 

✦ゲスト卓話 

◈森田 会長～今日のプログラムは、ゲスト卓話をいただこうと思います。 

      お二人をなぜお呼びしたのかというと、私は清里町の「空き家バンク」の空き家対策に関わ 

っておりまして、その関係でお二人が清里町に移住されるということで、登記を任せていただいた関 

係でお知り合いになりまして、ロータリークラブでお話いただけないかなと思い、お願したところ、 

非常に快く引き受けていただきました。それでは、これからお二人のお話をお聞きしたいと思います 

のでよろしくお願いいたします。 

 

◈佐々 佳奈 さん～皆さんこんにちは、森田 さん にご紹介いただき 

        ました 佐々 佳奈 と申します。 

  今日は、私 10分、旦那 10 分と短い時間ですけど、お話しさ 

 せていただきます。 

  私たちなんですけど、清里町の「ベリーの森工房」というベ 

 リーとかハスカップをつくっている 村上 さん という方とご縁が 

 ありまして、そこの跡継ぎということで、清里町に移住した経緯 

 だったり、これからのことをお話させていただきます。 

  まず私の自己紹介ですが、平成 2年生まれの 35歳です。出身は釧路市で、仕事は学校を卒業後、 

短大、専門学校を出てから釧路市で介護福祉士の仕事を 7～8年間して、デイサービス、グループホ 

ーム、老健、特養などで働かせていただいて、その後 2017 年に鶴居村に移住しまして、ネイチャー 

ガイドとして道東全域をガイドさせていただくお仕事をしていました。 

 そのネイチャーガイドを昨年 3月に退職しまして、ちょっと北海道を出たいなと思い、旦那 様 が 

山梨の出身なので去年の 6 月に山梨県の小さな村に移住して、今年の 1月に清里町に移住させていた 

だきました。 

 清里町を選んだ理由は、直感的なものだったのですが、後になって思えば、清里町の清らかさだっ 

たり、豊かな水というところに惹かれていたんだなと感じました。 

 清里町には、家族も親戚も友達も誰もいないんですけども、唯一ネイチャーガイド時代にお客さま 

をお連れして、ベリー摘みの経験をさせていただいたのが、これから私たちが跡継ぎをする「ベリー 

の森工房」村上 さん とのご縁だったのですけど、私の方から「清里町に移住して色々やって行きたい」 

とお話したところ、村上 さん 今 72 歳なんですけど、自分たちも年齢的なものがあるから、ベリー園 

を手放そうと思っているんだとというお話をその時していました。 

 それで、私もネイチャーガイドをしながらお客様を連れて行った場所だったので、ここが無くなっ 

てしまうのはすごく寂しいなと思って、それなら私がやればいいんだと思って「私たちに跡継ぎをや 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 



 

 

 

 

らせていただけませんか」とお話したんですね、村上 さん 自身も数年前からこのベリー園を手放そう 

と思っていたそうで跡継ぎを探していたそうです。それでお互いの想いが一致してこういう形になり 

ました。 

 清里町は、環境としては阿寒摩周国立公園とか知床国立公園とか色んなエリアに近いとか、中心部 

になる場所でもありますし、人口が 3,600人ほどですけども、人口減少とか少子高齢化とか跡継ぎの 

問題とか、どこのエリアでもこのような問題があると思いますが、実際に 1月 20日に清里町に移住 

させていただいて、清里町は豊かな自然があって静かに暮らせる場所で、ここに来て良かったなと思 

っています。（以下略） 

 

◈佐々 和広 さん～初めまして、佐々 和広 と申します。私は、今年 

        1月に移住するために清里町に越して来ました。 

  私は、山梨出身でしたが、妻が清里町に戻りたいという話を 

聞いて、普通だったら仕事とかで移住は難しいかなと思いますが、 

私の仕事は先ほど名刺を交換させていただいたのですが、「リト 

ルマーケティングコンサルタント」と申しまして、どのような仕 

事かと言いますと、八百屋さんがやっていることをデジタル上で 

しているビジネスです。つまり、どんなお客さんがサイトに来て、どういう行動をして、何を買って

もらったのかを見て、その後再訪してもらえるのか、リピーターになってもらえるのかなどを見てい

る仕事です。 

その中で自分が担当している領域は、データ分析して改善する仕事をしています。 

  この仕事の会社は、新宿区西新宿にありまして、コロナをきっかけにオフィスはリモートに変わり

まして、会社には通わずに家からお客様とミーティングをしています。 

  お客さんは、「B to C」（Business to Customer の略語で企業（法人）と一般消費者の取引のこと）から 

「B to B」（Business to Business の略語で企業間取引のこと）という言葉があるんですけど、何でベリー 

の仕事かというと、私の祖父がブドウと桃の農家として、もともと私は農家という仕事に親しみがあ 

って自然の中で仕事ができるのは非常に魅力的だなと思って移住させていただきました。 

 今、現状の仕事自体は、西新宿の会社に所属しながら仕事をしているんですけども、今後どうして 

いくかというと、皆さん聞いたことあるかと思いますが、「半農半 x」（はんのうはんエックス：半分農業で 

食べていくための自給自足の生活を送りながら、もう半分で自分の好きなことややりたいこと、やりがいのある仕事を 

する生き方）ということで、農家とデジタルの仕事も一緒にやっていきたいと思っています。以下略） 

 

 

 

 

 

 

✦ 4/25（金）地区の「母子の健康増進委員会」事業 

で斜里町教育委員会に生理用品を届けました。 

会長・幹事で美幌のツルハまで受け取りに行って 

来ました。（昼、夜用 合わせて 15 箱） 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～なし                
          

 

▪本日出席～28 名中（出席免除会員 1 名含む）14 名出席 

（出席率：51.85 ％）                     

☆幹事より次回例会の案内                          
・次回は 5/14（水）第 2983回例会～現・新委員会引継ぎ（担当：会長、幹事）                             

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 RC 会長のテーマ 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


